Conseil d'administration du CSF

3 mai 2019

Chers membres du Conseil d'administration du CSF,

Nous nous tournons vers vous aujourd'hui parce que la communauté de parents de l'école André-Piolat a besoin d'être rassurée sur son avenir, particulièrement à l'égard de son secondaire.

Notre école a subi de grands bouleversements cette année, qui ont profondément affecté la solidité de notre secondaire : le départ de sa direction, le retard de l'accréditation IB qui a entraîné la perte de toute la cohorte de $10^{\rm ème}$ et l'annulation des options des élèves de 7 à 10. La confiance des familles est d'autant plus ébranlée que les changements qui se sont produits s'inscrivent dans un historique d'événements qui ont déjà fragilisé la longévité de notre secondaire : la fermeture des niveaux 10, 11, 12 en 2011 et la fermeture de la $10^{\rm ème}$ en 2015 en sont des exemples.

Dans ces circonstances, il nous semble primordial de communiquer clairement avec les familles sur la vision que le CSF a adoptée pour notre école. À plusieurs reprises, il a été expliqué aux parents qu'un plan pour notre école maternelle à 12 existait, sans cependant entrer plus spécifiquement dans les détails. Par conséquent, au vu du contexte actuel, nous vous demandons, d'ici le 7 juin, d'avoir accès au plan qui a été suivi au cours des 10 dernières années, ainsi qu'à celui qui concerne les 5 années à venir. Nous ne faisons pas allusion au plan du comité des partenaires – plus centré sur le rendement académique des élèves – mais bien à un plan qui explique clairement la marche à suivre de notre école pour garantir l'avenir de son secondaire. Nous espérons en savoir plus sur les objectifs fixés à courts et longs termes et comment l'atteinte de ces objectifs est mesurée, notamment par rapport à la vision du secondaire, la croissance de l'école et la rétention.

Nous vous remercions d'avance de l'aide que vous nous apportez.

Bien cordialement,

L'APÉ de l'école André-Piolat.